



翼北の天地

自質実綱
能率協剛
増協同領
進同健

野高祭 7月20日(土)～7月21日(日)

『Let's share this wonderful moment!』この瞬間を皆で共に『』のスローガンの下、文化祭の宣言とともに生徒、先生方全員でクラッカーを鳴らし、開祭式から盛り上がりを見せました。今年も、校内公開を一日、一般公開を一日の日程で実施しました。一日目は朝からの雨で、三年生の模擬店が心配されましたが、天気も回復し、最終日まで大盛況でした。校内では、文化部各部の趣向を凝らした発表、また学年展示や壁新聞と学級旗制作等、限られた時間の中で工夫を凝らした素晴らしい作品の展示や企画が催されました。体育館では、新しい企画として「eスポーツ大会」を行いました。また、カラオケ大会では、先生方も参加し、出演者が歌声で会場を魅了していました。



書道部によるパフォーマンス



クラス展示や委員会の作品はどれも力作揃いでした。

今年も模擬店は大盛況。早い時間帯に完売したメニューもありました。3年生の皆さん、美味しかったです。お疲れ様でした。



3年生 模擬店



熱唱するマツト先生



エンジェル?



NO.04
第7月号
2024.7.25 発行

【学校閉庁について】

本校では、国が推進する「働き方改革」を踏まえ、「学校閉庁日」を下記のとおり実施いたします。

○学校閉庁期間○
・夏季休業期間中
8月10日(土)
～8月15日(木)

○学校閉庁期間の対応○
・日直の職員はおりません。
・閉庁期間中の緊急連絡先については、生徒指導部をご覧ください。
・原則として、部活動も行わないこととします。



大学生が作成した南部菱刺しの作品



真剣な眼差しでお話を聞いている1年生



大学での学びを複数体感し、自身の興味や関心、適正について考える一助として、一学年の生徒を対象に「出前講座」を実施しました。一日目は、八戸工業大学感性デザイン学部教授川守田礼子氏による『南部菱刺しと青森県の衣生活文化』。二日目は、青森大学社会学部教授清川繁人氏による『忍者の秘密』をテーマにお話をいただきました。文化祭の展示作品に菱刺しを作成していることもあり、手を挙げ発言するなど積極的に参加していました。

一学年出前講座 (7月8日～9日)

学校に関して、質問等ありましたら野辺地高等学校 教頭佐々木までご連絡ください
0175(64)2266



←HP
ご覧になれます